

こんにちは、
日本共産党井上けんじです

日本共産党南地区委員会 ☎ 371-9164 自宅☎(FAX兼用) 6 9 1 - 3 3 2 3

日本共産党京都市会議員団 ☎ 222-3728 FAX 211-2130 '14年11月23日号

市会議員団ホームページ <http://web.kyoto-inet.or.jp/org/cpgkyoto/> E-mail cpgkyoto@mbox.kyoto-inet.or.jp



11月8日（土）日本共産党小池晃副委員長を迎へ、左京区国際会議場にて、「くらし・財政・経済立て直しの道を語るつどい」が開かれました。中小企業の社長さんや自営業者の皆さんなど、立て直しに向けて、熱心に討論して頂きました。



こくた恵二衆院議員と市民の声を聞く

最近の相談から

- ◎離婚の相談→双方合意の場合とそうでない場合とで対応は全く異なります。弁護士に相談の予定。
- ◎借家の老朽化で、一緒に次の借家を探し中。
- ◎福祉給付金が振り込まれない→照会中です。
- ◎お隣の解体・新築の対応について→相談中。
- ◎病院から退院と言われているが家ではとても看護体制がない→相談中。

議会質問より

◎来年度予算編成方針に「成長戦略を推進」とあるが、消費増税見直しの政府方針変更の通り、成長戦略は破綻している。
↓（部長）少子化対策や雇用拡大で頑張る。（と、全然噛み合わない答弁）

ビツになるばかりです。買いたい物が買えなくなり、売れ行きが落ちて、ますます景気が悪くなるばかりです。消費税の増税は、キッパリ中止を。

消費税増税中止と安倍内閣退陣を求める活動を始めた。総選挙では、消費税増税の単なる先送りでお茶濁すか、それともキツツカリ中止して眞の財政重建に踏み出すか、最大の争点になるでしょう。

京建労主催の公共工事現場調査に 参加（京都会館にて 10 / 29）

井上けんじ
市議の訴え

